

Gabinete Ministerio de Seguridad Social

Estimada Sra. M^a José Félix.

Mi nombre es Ángel Guirao, y soy el director de comunicación del Ministro Escrivá, en cuyo nombre quiero agradecerle su carta, en la que expresa magníficamente su preocupación por su sector en estos momentos tan complejos y difíciles a los que nos enfrentamos como país. Podemos asegurarle que sus preocupaciones son las nuestras y que haremos todo lo que esté en nuestra mano para que, tanto las medidas aprobadas como algunas que no lo han sido y espero que lo sean, sirvan para paliar todo lo posible la situación por la que están pasando muchas familias y empresas, especialmente las más desfavorecidas, y que afectan particularmente a su sector.

Me encantaría poder transmitirte que esta situación está ya casi superada, pero no es así. La situación es dura, complicada y grave, y lo va a seguir siendo en las próximas semanas, pese a que las noticias de la evolución de la situación son claramente esperanzadoras. Igualmente estamos convencidos de que esta situación va a ser transitoria y de que las medidas que se están tomando, a las que se sumarán a buen seguro otras más según evolucione la situación, no convencen a todos, pero resultan esenciales para que salgamos de esta situación con las menores heridas posibles; y que lo hagamos colectivamente.

Cuente con la seguridad de que sus reflexiones y propuesta van a ser estudiadas, analizadas, entendidas y respondidas puntualmente por el departamento especializado, al que se las hemos hecho llegar para que, en el menor plazo de tiempo posible, le dé cumplida respuesta.

Reciba un cordial saludo,

Angel Guirao de Vierna